
 
Boa noite  
 
Sou licenciada em Serviço Social desde 1995 e exerço desde Novembro desse ano.  

Concordo com a criação da Ordem dos Assistentes Sociais para regular a atividade 

dos licenciados em Serviço Social e poder definir critérios de qualidade desses 

mesmos profissionais.  

Atualmente trabalho na administração pública.  

Com os melhores cumprimentos 

 

Paula Cristina da Silva Rocha  

 


